

みなみりっせいふうしん 南立誠通信



NO.5 令和3年9月1日 文責 校長
築こう（気づこう）南立誠の輪（和） 津市立南立誠小学校 TEL227-5248

2学期の始まりにあたって

8月下旬、暑い日が続いていましたが、季節は秋へと移り変わっていると感じます。クマゼミやアブラゼミの鳴き声は聞こえなくなり、トンボがたくさん飛ぶようになりました。毎日、たくさん収穫したナスやキュウリなどの野菜は実らなくなりましたが、里芋の葉っぱは、どんどん大きくなってきています。夏には夏の楽しみがありました。秋には秋の楽しみを見つけたいと思っています。

さて、今日から2学期が始まります。8月27日より9月12日まで、三重県に「緊急事態宣言」が発令されました。そのような状況の中、登校に不安を感じることもあるのではないかと思います。登校が不安で登校を見合わせたい場合は、学校へ連絡をしていただき、心配なことを話してください。自宅学習を選んでいただくこともできます。その場合は、欠席としての扱いにはなりません。また、給食を食べることが不安で食べずに下校したい場合も学校へ連絡をしてください。

地域の皆様や保護者の皆様と連携しながら、教職員一同、子ども一人一人の豊かな学びと成長につながる教育活動を考え、学校が子どもの居場所となることや、子どもにとって安心して安全な場所になるようにがんばっていきたいと思います。2学期もよろしく願います。



David 先生が9月の English Board を掲示しました。トンボもいます。

新型コロナウイルス感染症への対応について（お願い）

8月31日に絆メールで、津市教育委員会からの保護者様あて文書『「緊急事態宣言」発令に伴う健康管理の徹底等について（お願い）』を送付しました。新学期を迎えるにあたり、ご家庭での基本的な感染症対策と健康管理についてのごお願いが記載されていますので、ご協力をお願いします。お子様にのどの違和感など風邪症状があり、普段と少しでも体調が異なる場合は、お子様は必ず自宅で休養してください。

学校においては、お子様が教室に入る前に、各担任が登校時の検温結果の確認及び健康状態の把握を行います。発熱等の風邪症状があるなど、少しでも体調が良くない場合は、教室に入らず保健室又は職員室に行くようにして、学校から保護者様に連絡をさせていただきます。その場合は、迎えに来ていただきますようお願いいたします。

また、学校内で濃厚接触者を出さないために、3密の回避、マスクの着用、こまめな手洗い、教室等の換気など、感染症対策に全力で取り組みます。特に、給食時の感染症対策が重要であると言われております。窓を全開にするなど教室の換気を十分に行うとともに、教職員も含め、机を向かい合わせにしない、会話をしないことを徹底します。

その他、今回、二酸化炭素計測器が、学級数に応じて配布されました。各学級に置いて、二酸化炭素の濃度が一定の基準を超えないように注意します。

保護者様あての文書について（お願い）

9月1日（水）に保護者様あての文書をお配りしましたので、ご確認をお願いするとともに、次の2つの文書については、9月3日（金）までに、必要事項を記入の上、担任まで提出をお願いします。タブレット端末機を活用しての自宅学習を進めるために必要となりますので、急なお願いで申し訳ありませんが、何卒、ご協力をお願いします

- 「緊急事態宣言」発令に伴う午後の自宅学習に関する事前調査
- 1人1台タブレット端末を利用するにあたっての「同意書」

9月1日から9月10日までの日課について

本校は、津市教育委員会からの通知に基づき、9月1日（水）から9月10日（金）までの間、午前中授業（給食がある場合は給食後下校）とし、9月6日（月）の午後からはタブレット端末等を活用した自宅学習をします。

9月1日（水）は、2学期始業式と学級活動を行い、11：40下校です。9月2日（木）、3日（金）は、午前中4限授業で給食後、13：15下校です。9月6日（月）から9月10日（金）までは、午前中4限授業とし、給食後、13：15に下校します。午後はタブレット端末等を活用した自宅学習となります。ただし、保護者様から提出していただく（「緊急事態宣言」発令に伴う午後の自宅学習に関する事前調査）の希望に基づき、「自宅にインターネット環境がない場合」や「放課後児童クラブを利用している場合」、「自宅で子どもが一人になることが心配な場合」などに、子どもたちは、学校に残ってタブレット端末機を使い、自宅学習と同じ学習をすることもできます。午後、学校で学習した子どもたちは、各学年の通常日課と同じ時刻に下校します。詳細につきましては、9月1日付、保護者様あて文書（「緊急事態宣言」に伴う期間中の対応について）をご確認ください。



4年生が理科の授業で使うヘチマが、50cmほどに育っています。とても大きいです。

行事予定の変更について

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、2学期に予定していた行事等が、次の通り、中止や延期等になりました。行事予定の変更が生じた場合は、絆メール等でお知らせいたします。

- ・校内夏休み作品展（9月2日、3日、6日）については、児童のみの作品鑑賞とします。保護者の皆様の参観は中止になりました。
- ・9月4日（土）、9月5日（日）の津市教育科学展は中止になりました。
- ・9月11日（土）、9月12日（日）の津市社会科展は中止になりました。
- ・9月7日（火）に予定していた6年生保護者対象の修学旅行説明会については、9月21日（火）に延期します。
- ・9月22日（水）に予定していた運動会は、10月29日（金）に延期します。【予備日は、11月2日（火）です】
- ・令和3年度第71回津市中地区連合音楽会は中止になりました。